

Le président colombien lance un appel de non violence en vue des législatives et présidentielles



Bogota, 6 février. (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a lancé ce lundi un appel de non violence contre les candidats aux législatives et aux présidentielles prévues le 27 mai prochain.

Au cours de la cérémonie d'installation de la Commission nationale de garanties électorales, le président Santos a souligné : « Nous voulons des élections transparentes et tranquilles. L'on peut être totalement en désaccord avec ce que disent les candidats mais dans une démocratie tout le monde a le droit de s'exprimer sans être agressé »

Il a ainsi fait clairement allusion aux attaques souffertes par Timochenko, l'ancien chef guérillero, leader aujourd'hui du parti politique de gauche FARC et par Ivan Marquez, candidat au Sénat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154495-le-president-colombien-lance-un-appel-de-non-violence-en-vue-des-legislatives-et-presidentielles>



Radio Habana Cuba